
  

PARTECIPA E COMMENTA 
IN DIRETTA YOUTUBE

E SULLA PAGINA FACEBOOK 
@FEDERLUS

Saluti
Maurizio Aletti, Direttore FederLUS 

Il progetto “Una bella educazione”: il percorso e i risultati
Claudio Giannotti, Università LUMSA

Opportunità dell’educazione �nanziaria nell’attuale contesto scolastico
Gabriella Foschini, Università LUMSA

La “Banca che vorrei” è una banca di comunità. Cosa portano a casa 
i partecipanti al PCTO
Lucia Gibilaro, Università LUMSA

Come comunicare con l’educazione �nanziaria: esempi e spunti
Kaleidon

Conclusioni
Sergio Gatti, Direttore Generale di Federcasse

RISCHIO E RENDIMENTO 

DEGLI INVESTIMENTI
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ore 16:30

Evento conclusivo del progetto 
di Educazione Finanziaria


